



SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

Ciudad de México, a 22 de febrero de 2021
Boletín No. 025

BIENESTAR Y TRANQUILIDAD DE MUJERES Y HOMBRES, OBJETIVOS A CUMPLIR: RODRÍGUEZ

- *Encabeza secretaria Mesa de Paz Estatal de Sinaloa*
- *Llama SSPC a consolidar trabajo coordinado de tres niveles de gobierno*

La tarea de construcción de la paz reclama unidad y consistencia en el cumplimiento de objetivos claros como el bienestar y tranquilidad de mujeres y hombres de cada comunidad, de cada pueblo o colonia.

Así lo expuso la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, al encabezar la reunión de la Mesa para la Construcción de la Paz Estatal de Sinaloa, una de las prioritarias para el Gobierno de México.

En la mesa, que se realizó de manera virtual, participó el gobernador de Sinaloa, Quirino Ordaz Coppel. Ahí, la servidora pública resaltó que las 32 Mesas de Paz estatales y las 266 regionales son prueba del compromiso y servicio para hombres y mujeres.

“Sabemos que la seguridad es responsabilidad de todos, que no existen atajos ni vías rápidas, sino que es mediante el diálogo entre los tres órdenes de gobierno y el seguimiento de acuerdos que construiremos la paz”, aseveró Rodríguez.

La construcción de la paz, insistió la secretaria, no tiene distinciones ni colores y los trabajos que se desarrollan en las mesas estatales son el mismo ejercicio que todos los días realiza el Gabinete de Seguridad en Palacio Nacional, que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Son un espacio de coordinación institucional donde debemos ponernos de acuerdo, hacer lo que nos toca, basados en la información que se origina en las calles y que aportan las diferentes áreas de gobierno.

“El insumo que se genera en las Mesas de Paz es sumamente valioso y, si es utilizado de forma adecuada, nos orienta y sirve para la toma de decisiones de carácter social; para regenerar el tejido en las comunidades; y para frenar y atender los actos delictivos”, destacó.

La participación y acciones coordinadas entre las autoridades de los tres órdenes de gobierno ha permitido avanzar de manera positiva en los índices delictivos que se registran en el territorio nacional.





SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

“En Sinaloa, contamos con 3 mil 863 elementos de Guardia Nacional, 842 elementos de policía estatal, y 3 mil 855 policías municipales.

“Los operativos conjuntos realizados en el estado cristalizan este trabajo colaborativo, para disuadir las prácticas delictivas como el homicidio doloso que tanto han afectado a esta entidad”, resaltó.

Al ser la primera mujer al frente de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana en el país, Rodríguez enfatizó que tiene un mayor compromiso con la erradicación de toda forma de violencia, sobre todo la que se comete en contra de los sectores más vulnerados y vulnerables de la población.

Por último, señaló que se solicitó a las Mesas de Paz del país que una vez a la semana se reciba a representantes de institutos que combaten a la violencia contra las mujeres en cada entidad o municipio, pues “se trata de coadyuvar al seguimiento de los delitos que se perpetran en contra de las mujeres y niñas”.

En la reunión también estuvo el titular de las Mesas de Paz, Arturo Medina Padilla; el director general de Integración y Evaluación Institucional, Froylán Enciso Higuera; personal del Gobierno de México y la Fiscalía General de la República; el general Maximiliano Cruz Ramos, comandante de la 9ª Zona Militar; el vicealmirante Rafael López Martínez, comandante de la 4ª Zona Naval; el general Anastacio Santos Álvarez, comandante Estatal de Guardia Nacional; Eddi Robles Carrasco, jefe de estación del Centro Nacional de Inteligencia; Jaime Montes Salas, coordinador estatal de Programas Federales.

También participaron Jesús Homobono Rosas, secretario técnico estatal; Gonzalo Gómez Flores, secretario general de Gobierno de Sinaloa; el teniente coronel Cristóbal Castañeda Camarillo, secretario de Seguridad Pública estatal; y Joel Bouciéguéz Lizárraga, subsecretario de Gobierno de Sinaloa; así como José Carlos Álvarez Ortega, presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos.

—oo0oo—

